

# TAYGETEANOS EN LAS REDES SOCIALES - LLEGADA DE NAVE ALCYONE - YAZHI SWARUU

Published 8 May 2024 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español - Mayo 2024

Robert: Hola! Como estas Yazhi?

Yazhi: ¿Quehachendo?

Gosia: Editando el video de los espejos. Como va con el Alcyone?

Yazhi: Puessss-nnn mucho escandalo con la llegada. Tanto como con la Asterope. Ya son dos. Y son extremadamente grandes y estorbosas. Mucha gente. Hubo casi 1200 almas en la Toleka en fiesta.

Gosia: Increible tanta gente.

Yazhi: Llenaron el área de piscinas y salon blanco, el rojo y... el azul del consejo también. Todos esos se intercomunican. Mucho periodista Taygeteano. Comida, musica y pasteles, con fuentes de zumos.

Gosia: Iror tenia mucho trabajo! Periodista? En que sentido?

Yazhi: Eso, lo que entenderías por eso. Mucho reportero. Para la gente de Taygeta. Aunque solo para algunas cosas. Es que la llegada aquí de la Asterope y la Alcyone es algo muy mediaticó allá.

Robert: Los Taygeteanos solo vienen a la Tierra? No van a otros planetas?

Yazhi: Si claro, los hay por todas partes pero pues aqui se ven esos que llegan aquí. No importa mucho lo que estén haciendo otras naves de Taygeta en mmm... Riguel 5.

Gosia: Y informan bien? O como algunos periodistas de la Tierra, con agendas?

Yazhi: Se supone que no cambian nada. Diran lo que ven o lo que acuerden decir.

Gosia: Y como lo hacen? Donde lo comunican? En alguna version Taygeteana de Internet?

Yazhi: Sii y va a dar a toda la Federación Galáctica, todo está intercomunicado con un super internet de Muones.

Robert: Y el estado de animo es alto?

Yazhi: Aquí entre las naves y en Taygeta, si, muy alto.

Robert: Que bien. Y el tuyo, Yazhi? Es alto?

Yazhi: Cansadita pero si.

Gosia: Y una cosa, yo imagino que estos Taygeteanos, cuando entran en las redes, sera en sitios donde hay mas gente, no? Por privado seria poco productivo? Porque veo que la gente dice cosas como: "Espero que me contacten".

Yazhi: Ya lo explicará Mari pero no se estén en general haciendo ilusiones de que sabran facilmente quien es quien. El requisito es que no se sepa o habrán lios.

Robert: Y seran sitios de ciencia, espiritualidad y ufologia basicamente?

Yazhi: En todas partes.

Gosia: Pero no por privado, no?

Yazhi: No lo creo, no han dicho que no pero lo dudo porque va en contra de eso de no decir quienes son. Si se identifican, entonces ya empezarán los mismos lios del proyecto Primer Contacto. No vienen a decir que son extraterrestres. Vienen a implantar y a sembrar ideas, valores y conceptos a una sociedad intrínsecamente enferma. No podrán estar diciendo quienes son, o se acabarán contaminando ellos mismos. Habran reglas de comportamiento.

Robert: Solo conceptos espirituales?

Yazhi: Noo, son conceptos de toda clase que guían la sociedad.

Gosia: Pero sin implantar ideas de alta tecnologia, o eso tambien? Cosas mas generales?

Yazhi: No, porque eso va en contra de la Primera Directiva, y la Federación accedio a eso con la condición de que se respeten.

Robert: Y estaran solo en los paises de habla Hispana e Inglesa? O iran a mas lenguas?

Yazhi: Estarán en todo el mundo.

Gosia: Pero seran permitidos a demostrar su alto conocimiento de las cosas? Corregir lo que la gente dice sobre como, por ejemplo, se comunican los ETs, que tipo de ondas, Muones, etc.? Imagino que les resultara algo dificil no mostrar lo que saben, o no querer corregir lo que la gente dice.

Yazhi: Por eso necesitan entrenamiento. No podrán ser tan abiertos con todo lo que saben.

Robert: Me imagino que haran tambien pequeños articulos que compartiran en paginas de ciencia.

Yazhi: Toda clase de información voluntaria. Desde pequeños comentarios en algun video de Youtube, de Twitter o X o como se

llame. Hasta articulos científicos y canales de YouTube enteros al estilo Mari o Zael pero desde la postura de ser semillas humanas. Dijeron de todo, pero no se mas, así que con eso especulo.

Robert: Y cual es el fin? Solo cambiar el inconsciente colectivo pero cual es la finalidad? No es para un contacto ET, verdad?

Yazhi: Así es, se trata de guiar los valores hacia lo positivo, NO propiciar contacto ET.

Robert: Espero que no cojan el mal de extraterrestre por lo que puedan ver en las redes.

Yazhi: Por eso necesitan el entrenamiento también.

Gosia: Y que piensas que sera el resultado de ese proyecto? Ya ves donde podria llegar? Si ayudara?

Yazhi: Es mover la Matrix como lo hacen las semillas desde dentro. Es lo mismo, pero sin la necesidad de encarnarse ahí.  
Menos efectivo que vivir ahí como semilla, pero los efectos se suman.

Robert: Se sabe quien va a entrenar a esos TPs? O son todos autodidactas?

Yazhi: Los Taygeteanos de CIC, y autodidactas los que quieran.

Robert: Es muy buena idea, esperemos que salga bien. Nunca antes ha habido un precedente como este, verdad?

Yazhi: Nop, nop. Esto es nuevo, idea nueva.

Gosia: Pero otras razas estan en las redes tambien o ya no? Imagino que no se puede saber con certeza lo que hacen.

Yazhi: Si lo estan. Pero calladitos.

Gosia: Entonces se sabe ya cuantos Taygeteanos exactamente participaran en el proyecto? Hay el numero exacto?

Yazhi: No puedo decirlo, aun no se sabe. Pero hay 475 Taygeteanos en la Asterope y 475 Taygeteanos en la Alcyone, más otros más de 100 de agregados culturales (por cada nave), algunos temporales, que estan aquí por ver el chisme y el cotilleo, como los periodistas de Taygeta.

Gosia: Entiendo. Y una pregunta mas. Estaran en circulos donde estan las semillas, como nuestros grupos, o circulos de gente "menos despierta"?

Yazhi: Estarán en todas partes. Pero recuerden que todo esto esta en progreso.